

SVS-Pokal

Eiche auf Platz 4 vor Titelverteidiger

(13.6.2024, Sebastian Lämmel und Florian Fuchs)



Am 8. Juni trat Eiche in der Besetzung Florian, Martin, Sebastian und Jürgen beim Finale des SVS-Pokals an. Gespielt wurde ein Rundenturnier der sechs Mannschaften, die sich im Vorausscheid durchsetzen konnten. Verdient gewann der Zweitligist aus Aue vor der jungen Vertretung des USV TU Dresden. Dritter wurde die Überraschungsmannschaft aus Bautzen. Eiche landete nach gutem Endspurt und Siegen gegen die Mannschaften von Plauen und Leipzig (Titelverteidiger) auf dem vierten Platz. Hervorzuheben sind auch die Einzelergebnisse von Martin (2,5 Punkte gegen starke Gegnerschaft) und Sebastian (3,5 Punkte/ Brettbesten). Dank gilt allen eingesetzten Spielern, Marco für die Organisation, Edith und Günter für die moralische Unterstützung und unserem Hauptsponsor axilaris.